



Recado a Hopenhay

Sept 082

Con pena lei el liviano comentario del señor Hopenhay en su columna De Recojo, ya que para alabar al actor Andrés Pérez (Q.D.E.P.), se mofa de dos programas que hicieron historia en Chile y de un grupo que si bien puede no gustarle, a la mayoría de los chilenos sí. Me refiero a los programas "Chilenazo", "Festival de la una" y a Los Huasos Quincheros respectivamente. En lo personal no conozco mucho de la obra del señor Pérez, y no me avergüenzo por ello. Pero no lo voy a denostar para alabar a otro artista. Uno debe tener un criterio más amplio, señor Hopenhay. Espero que su gusto no vaya por la orientación política del artista, lo que sería muy perjudicial para todos ellos, sean de derecha, izquierda o centro.

Juan Carlos Osorio

Las Últimas Noticias 9702.5479

Recado a Hopenhayn [artículo] Juan Carlos Osorio

Libros y documentos

AUTORÍA

Osorio, Juan Carlos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recado a Hopenhayn [artículo] Juan Carlos Osorio

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)